



## Actividades de la Sociedad

### Nueva Junta Directiva

Celebrada la reunión general ordinaria, de la cual dimos cuenta en el pasado número, el día 26 del pasado enero tuvo lugar la toma de posesión de sus respectivos cargos por los nuevos directivos elegidos por los socios accionistas y eventuales. El acto fue sencillo y en el mismo tuvieron lugar los discursos de rigor. El presidente saliente, don Francisco Llobet Arnán, hizo resaltar que, durante su mandato, quiso aunar las diversas opiniones existentes con motivo de la fusión de las dos sociedades Casino de Granollers - Club de Ritmo, cosa indispensable para que la sociedad entrara por el verdadero camino de esplendor que se vislumbra en la actualidad; resaltó y agradeció la colaboración de los miembros que trabajaron en forma eficaz en las tareas de la entidad y deseó al nuevo presidente don Buenaventura Canellas Parellada, hombre conocedor de la sociedad, supiera encauzar a la misma por el camino de la prosperidad que todos deseamos.

El señor Canellas, en su contestación lacónica, dijo que no regatearía esfuerzos con la ayuda de los miembros de la Directiva, para la prosperidad de la sociedad, finalizando su discurso con un: ¡Viva el Casino de Granollers - Club de Ritmo!

La Junta Directiva ha quedado formada como sigue: Presidente, Buenaventura Canellas; Vice presidente, Jaime Clusella; Secretario, Donato Puig; Depositario, Andrés Puyol; Contador, José M.<sup>a</sup> Corbera; Vice-secretario, Felipe Umbría, y vocales José Sala, Francisco Vidiella, Federico Riera, Manuel Clot, Antonio Vacca, Pedro Sala, José Garrell,

Antonio Prat, José Vilá, José Pueyo, Antonio Rodríguez y Gabriel Montañud.

### Fiestas del Carnaval

El domingo, día 12 y el martes, día 14 de febrero, se celebraron las fiestas del Carnaval; en realidad, el domingo tan sólo estuvo a tono con la fiesta el Baile Infantil, que por cierto fue muy lucido y los disfraces de buen gusto e ingenio fueron abundantes. Todos los pequeños asistentes fueron obsequiados con revistas infantiles de la Editorial Bruguera y con Chocolates Ollé. Resultando este Baile Infantil un acto simpatísimo y por el que felicitamos a la Junta por su excelente organización.

El martes, fue el día en que de realidad se celebró el Carnaval. Por la tarde tuvo lugar el tradicional «Ball de Donzelles» y, por la multitud que asistió, nos dimos cuenta de la popularidad que goza entre los granollerenses esta, quizá única, fiesta tradicional de la ciudad. Durante el mismo volvimos a escuchar la marcha solemne y el «Ball de Donzelles», que tantas generaciones han bailado.

En el transcurso del mismo fueron entregados más de cien juguetes a niños que lucían trajes alegóricos de holandeses, gitanas y gitanos, baturros, niñeras, americanos, zíngaras, hadas, húngaros, vaqueros, cowboys, pierrots, pintores, indios, etc. Como la lista sería interminable, tan sólo consignaremos los que más destacaron a nuestro entender, por su originalidad, que fueron: M.<sup>a</sup> Teresa Ventura y Fran-

cisco Camps: *Pareja 1800*; Montserrat y Lourdes Garrell: *Botones y Dama antigua*; Manuel Sabatés y Mercedes Ventura: *Pastores*; M.<sup>a</sup> Rosa Estrada: *Anciana*; José Sánchez y Encarna Oliveras: *Basurero y Criada*; Modesto Bellavista: *Patufet*; Alberto Granados: *Turista*; Miguel Doménech: *Limpiabotas*, y Marcelino Prat: *Médico*.

Al final del «Ball de Donzelles», fueron obsequiados, con el clásico *pa de pessic* y una trompeta, todos los niños y niñas asistentes, siendo curioso destacar que pasaron de medio millar. Y como final, es un deber consignar la desinteresada colaboración de la empresa Jabones Camp, elaboradora del popular Jabón en Polvo Elena, que con su donativo contribuyó al mayor esplendor de esta tradicional Fiesta del Carnaval.

En el Baile de Trajes, por la noche, volvió a ocurrir el fenómeno que suele pasar en las fiestas extraordinarias, que la sala de baile quedó pequeña ante la ingente multitud que asistió para ver—muchos creo no lo consiguieron—a las comparsas y señoritas que se presentaron al Concurso de Trajes, y permítasenos en esta ocasión volver a insistir en que es deber de la Junta Directiva el solucionar en forma rápida este problema y otros muchos, prescindiendo de opiniones e intereses particulares, ya que las necesidades de la sociedad lo imponen y la mayoría de los socios lo desean, para que así el Casino de Granollers-Club de Ritmo sea orgullo de la ciudad.

TROMBON

# Librería Carbó

OBJETOS DE ESCRITORIO

Agencia Oficial FLEX

*El mejor sello de goma*

Calle Clavé, 36

GRANOLLERS

Teléfono 423